

Fischerfest in Gränze

Geschrieben von: Melbar

Mittwoch, den 14. Oktober 2009 um 07:40 Uhr

Hallo,

für 31.10.2009 haben wir unser diesjähriges Fischerfest geplant. Einen Tag vorher werden wir den Teich ablassen und hoffentlich viele Fische heraus holen. Selbstverständlich wird es wieder frisch geschlachteten Karpfen für die heimische Kühltruhe und frisch geräucherten Fisch (Karpfen und ggf. Forelle) für das leibliche Wohl geben. Der Veranstaltungsort wird der Partyraum im Obergeschoß des Nebengebäudes auf der "Schlieschallee" sein. Beginn ist ca. 13:00 Uhr.

Am Sonntag dann wird es um 11:00 Uhr dann noch den obligatorischen Frühschoppen geben.

Wer also Zeit, Lust und Laune hat kann uns gerne besuchen kommen.

Sollte es Änderungen des Termins/Veranstaltungsortes geben werden wir das zeitnah bekannt geben.